



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Service de l'enseignement spécialisé (SES) Le nouvel inspecteur vient du Valais**

**Pour remplacer M. Marc Wicht, transféré à la tête du bureau des prestations psychopédagogiques scolaires, le Conseil d'Etat a désigné comme nouvel inspecteur de l'enseignement spécialisé M. Philippe Nendaz, actuellement directeur de l'Office de l'enseignement spécialisé dans le canton du Valais.**

Le Conseil d'Etat a désigné M. Philippe Nendaz comme le nouvel inspecteur de l'enseignement spécialisé dans le canton de Vaud. Il succèdera ainsi à M. Marc Wicht, actuellement chargé d'organiser le Bureau cantonal des prestations psychopédagogiques scolaires. L'arrivée de cette élément devrait renforcer le champ d'activité autour des élèves en difficulté.

Véritable personnalité de la pédagogie valaisanne, Philippe Nendaz devrait sans doute contribuer à favoriser le débat d'idées sur l'évolution de la mission de l'enseignement spécialisé vaudois. Auteur d'un parcours professionnel dans l'enseignement spécialisé, puis comme conseiller pédagogique et enfin directeur de l'enseignement spécialisé du canton du Valais, cet homme dynamique de 42 ans a acquis une riche formation en pédagogie spécialisée à l'Institut de pédagogie curative de Fribourg. Il jouit également d'une solide expérience, acquise lors de la réflexion sur le renouveau de l'école valaisanne, dans le conseil au développement et l'organisation scolaire.

En tant que président de la Commission romande de l'enseignement spécialisé dans le cadre de la Conférence intercantonale de l'instruction publique de la Suisse romande et du Tessin, il a œuvré pour l'intensification des collaborations intercantionales et bénéficie donc d'une excellente connaissance des diverses structures romandes.

M. Philippe Nendaz a souhaité s'établir dans le canton de Vaud pour des raisons personnelles, ce qui a coïncidé avec la mise au concours du poste d'inspecteur à

repourvoir. Il commencera son activité au SES le 1er janvier 2001.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 03 octobre 2000

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Jean-Jacques Allisson, chef du Service de l'enseignement spécialisé, 021 /316 54 01